の主人公の女子高生の描か の全面広告が掲載され、

そ

無くしていくだけではない の自由を狭めれば、多様性を し、不快だからと言って表現

ろう。

響が生じるのも無理はないだ

ない。さまざまな作品の中に

表現の規制にはあまり賛成し

私個人としては、こうした

は残虐なシーンがあったり、

メディも不可、読者も非常

ある。戦闘バトルやラブコ い作品が量産されるだけで ば、「安全」で面白みのな 由に創作物を作れなくなれ 制限は必要だ。しかし、 だし、過激な表現には年齢

が批判を恐れて表現活動に影

「正義の味方」にも

に漫画「月曜日のたわわ」

4月に日本経済新聞朝刊 新聞広告に非難 にお気づきだろうか。 アニメ界で目立っているの 制限されるケースが、最近 の名のもとに、その自由が かし一方で、社会的な制約

主

ニメ作品で強まる「規制

ろん、他者への配慮は必要 い表現は存在しない。もち

自

だが、誰もが不快にならな の漫画好き」としての考え

一由は守ら

張

漫画の

擁護派からはこれに対

たというから、クリエイター

れ方が論議を呼んだ。国連

の女性を性的に搾取するこ 女性機関は「男性が未成年

他にも、暴力的表現に対し

で、何でもかんでも表現でき

と言って、他人を傷つけてま ので、表現の自由があるから つ最低限の権利を保障するも

のがあるが、それらは作品の 不快な表現があったりするも

部分であって、全体を評価し

しほしいと思うからである。

いるだろうか

は、こんな世の中を望んで

につまらなくなる。あなた

子供がアニメの真似をす

もちろん、憲法は国民が持



発行所 金沢市泉本町3-111 金 沢 高 等 学 校 新聞部・文化委員会

校訓と教育理念

いるのが特徴で、

本校は2学期より、

とを決めた。社会の多様性への配慮に加えて、機能性とデザイン性を兼ね備えて

という。

石

圭太

女子の幅広い人気を集めそうだ。



新たに導入される女子スラックス

の衣替え時期頃から本格的 生徒指導部の谷口先生は に対応していきたい」と することで、多様なニーズ に着用できることになる。 して女子スラックスを導入 制服オプションの一つと

たいと思います。よろしくお

ランニングとドライブです。

好きな芸能人は誰ですか。

江頭2:50です。東日本大

うち33校が性別にとらわれな 同色で ブレザーと 石川県教育委員会による 全日制の県立高校38校の 一体感

制服の新たな選択肢として、女子スラックスを導入するこ 質実剛健の 共に鍛える心身 共に求める真理 共に尊ぶ礼節 共に育む友愛 用する女子の数が増えている いジェンダーレス制服を導入 けでなく、最近では実際に着 している。制度を導入しただ

クス導入に向けて検討を重 本校でも数年前よりスラッ されている。 学時の動きやすさ等に配慮 寒さ対策に加え、自転車通 た。女子スラックスはブレ ね、このほど製品が完成し サインとなっており、冬の -と同色で、スリムなデ

者を募り、採寸の上、10月 夏休み明けには購入希望

小檜山

ーご出身は? 福島県会津若松市で、 国語 自虎

保雄

先生



き方が素晴らしいからです。 小城 佑毅 先生

地歷公民

理科 第3職員室

- 趣味は何ですか?



練習漬けの日々を送っていま テニス部に所属していて、 高校時代の思い出を教えて 数学 1 職員室 風 れている印象です。ともに頑 張りましょう。 雄二郎

先生

ご出身は?

す。

ください。

高校時代の思い出を教えて

ー座右の銘は?

ください。

ください。 高校時代の思い出を教えて

マラソンに挑戦することを決

「挑戦」です。今年は富山

ー好きな言葉は?

意しました。

-金高生にメッセージを。 共に学び、がんばっていき

り組んだ毎日でした。

この学校で部活と勉強に取

趣味は何ですか。

地歷公民

出かけています。 す。休みの日は常に 愛知県名古屋市 趣味は何ですか? 「さぬきうどん巡り」で

どこかに

ー趣味は何ですか?

西井

松雄

先生

した。

ソフトボールに励んでいま

0

負けに不思議の負けな

勝ちに不思議の勝ちあ

事だ」(ゴルゴ13よ チャレンジしてみる勇気を持 て、じゃあない、すべてが仕 新しい事に興味を持ち、 好きな言葉は何ですか? 金高生にメッセー 「俺にとって仕事はすべ ジを。 5

ち続けて下さい。 佐菜子 先生

卯野

郎 先生

津根

数学

第3職員室

ー趣味は何ですか。

使って楽しい思い出を作って

短い3年間、時間を有効に

金高生にメッセージを。

佐藤マクニッシュ怜子です。 好きな芸能人は誰ですか? 映画鑑賞とカフェ巡りです。

地歷公民

第3職員室

泳いでいます。 最近は毎日、2500mを

ー高校時代の思い出を教えて

かりです。ぜひ積極的に質問 生徒会長をしていました。 ください。 金高生にメッセージを。 ハイセンスで素敵な生徒ば

前期生徒会執行部が始動~

を世に送り出してきた。し を許され、さまざまな名作

> がそれに全く反するものとし を展開しており、今回の広告 テレオタイプを撤廃する運動 ダー平等を推進し、有害なス

て批判を受けたわけだ。しか

パンチ」にさえクレームが出

では、アンパンマンの「アン

があったとも聞く。ここ数年 るのか」という、保護者の声

クリエイターは自由な創作 権利である。それによって 張・感情等を表現し、発表 向かって思想・意見・主

た日本経済新聞を非難した。 もはらむ」と、広告を掲載し とを奨励するかのような危険

おり、

大人気漫画である鬼滅

ても世間の目は厳しくなって

るわけではない。だからこ

る」心配に関しては、

ることが必要であると思う ダメなことはダメだと教え

し、女性のステレオタイプ

表現規制を訴える際に

メディアは昨今、ジェン

斬る描写を見た子供が真似を の刃に対しては、「刀で首を

れるのかを、しっかりと互い は、その表現がどこまで許さ

に議論したうえで基準を作る

犯罪が起きたらどうす

必要がある。

クリエイターの

自由を守れ

なるのではないだろうか。

これはあくまで「ひとり

オン等の名作も発行禁止と ルパン三世やエヴァンゲリ 化が不快だというならば、

隊と鶴ヶ城が有名です。

好きな芸能人は?

ーご出身はっ

長野県上田市です。

映画

います。

をして新しい発見を楽しんで

ウォーキングです。町歩き

してください。

ご出身は?

表現の自由とは、外部に

する自由であり、日本国憲

公第21条で保障されている



向けて適切なアプローチを考 え、実行するのが得意です」 会長の勝尾さんは「目標に

声」と話してくれた。

会計の中村さんは「行

文化祭に向けて一 丸

永さんと西尾さんは、「周囲 の意見をよく聞き、

精力的に活動に取り組んでいる。 れ、勝尾会長を中心としたメンバーは、コロ・今年度の前期生徒会執行部員は4月26日! われた活気を取り戻そうと、「前進」をスロ なった文化祭を今年は実施す と、力を込めた。副会長の松 と語り、コロナ禍で中止と るという目標を達成したい 子禍で失 ガンに

桜 (2年11組)

謙司 (1年2組) 大耀 (1年2組) 綾人 (1年2組)

ル選出さ 令和4年度前期 生徒会執行部 ■会長 勝尾隆之介(3年3組) 副会長 松永 香帆 (3年3組) 葉紐 (2年4組) 西尾

と抱負を述べた。 自身のアピールポイントにつ 経験を生かしたいと語った。 出になる行事を実施したい」 書記の中川さん、川崎さん 書記 中川 華那 (3年3組) 川崎 春香 (2年5組) ■ 会計 中村ゆずき (2年7組) 執行委員の黒川さん、島林 結香 (1年12組) 執行委員 黒川島林 宏太 (3年3組) 清水 友来 (2年5組)

出村

小林

長髙

濵邉

動力」、吉田さんは「元気と さん、清水さん、出村さん、 バーの活動を、これからも応 の意見が聞かれた。 通じて学校に貢献したい、と んからは、さまざまな活動を 小林さん、長高さん、濵邉さ 意欲に満ちた執行部のメン

紹

- 趣味は何ですか?

ー高校時代の思い出を教えて

友達と、バレーと勉強に明

ー金高生にメッセージを。

夢の実現のために応援し

書かれている」

「宇宙は数学という言葉で

なりました。

「サマーウォーズ」の舞台と

ー好きな言葉を教えてくださ

サイクリングと紅茶の勉強 テイコウペンギン 好きなキャラクターは? です。

ないので、おすすめのグルメ 石川県のことは全く分から 金高生にメッセー ージを。

> ー趣味は何ですか? け暮れていました。

いろいろなことを経験する

藤木

克巳 先生

詳しく知ってもらうため、新聞部ではインタビューを

名の先生は昨年度2学期から)先生方のことをより 今年度は新任の先生9名が本校に着任された。(※

や観光スポットを教えて欲し 高塚 いと思います。 明夫 先 生



T(たくましい)生徒であふ

G (元気で) A (明るく) 金高生にメッセージを。

新垣結衣と長澤まさみです。

(カッコ内は教科・職員室)

理科 コンピュータ準備室

屋名池 遥 先生

英語

第3職員室

ももいろクローバースです。 好きな芸能人は誰ですか? プラモデル作りです。 趣味は何ですか?

数学

ラグライダーに興味があり のが好きで、今年は乗馬とパ

第3職員室



回連続16回目の勝利を手に

2回戦

金沢 3-0 遊学館

グルスでは、三原光玖さん

(2年1組)、北村海遥さん

◇団体

【北信越大会結果】

越出場を決めた。個人戦シン

たっ

部長の直喜温也さん(3年

準決勝

錦

なり、ダブルスでも三原さ

2回戦金沢0-2松商学園(長野)

県高校総体サッカー競技は

と様

ありがとうございます」 雪辱を誓った。

下さった皆

ベスト8

回戦金沢3-0富北部(富山)

(1年11組)、がベスト8と

ん・北村さんペアがベスト8

舎

れ、本校男子テニス部は団体 市民テニスコート等で行わ 月2日から5日にかけて城北

【県高校総体結果】

は、団体では決勝戦で北陸学

同じく本校女子テニス部

◇個人ダブルス

三原光玖・北村海遥ペア

北村海遥

ベスト8 ベスト8

をたたえ合う選手たち

りません。多

二原光玖

院に敗れ準優勝となり、北信

県高校総体テニス競技は6

れます。

K

決意を語ってく

団体準優勝

個人シングルス

激しく打ち合う直喜選手

◇団体

◇団体

3-0

「県高校総体結果】

【北信越大会結果】

組ペア

ベスト4

2回戦金沢3-0章繁烈(新潟)

3回戦

星桜松

ベスト8

準決勝

新 2-0 余 2-0

勝

0-2 北陸学院

準優勝

戦決勝で錦丘高校を破り、5

敗し、『打倒錦丘』の思いを 6組)は「昨年の新人戦で惜

胸に、今大会に挑みました。

個人シングルス

とてつもない接戦となりまし

んが、チームや保護者の応援

染谷柊真(1年11組)

準優勝

と健闘した。

ベスト8

5組)は「今まで練習してき

部長の藤井日咲さん(3年

たことを発揮し、チーム一丸

互いのプレーをたたえ合う 選手たち

3位の結果になった。

われ、本校サッカー部は5年 て、能登島サッカー場等で行 5月28日から6月6日にかけ

【県高校総体結果】

余 3-

1

金小泉 宝松丘

0

星

にかけて、

県立野球場等で

会が4月16日から5月5日

北信越地区高校野球県大

3 位 稜

行われ、本校野球

くなき挑戦を貫き、夏の大会 のチームのテーマである、飽 さを力に変えてきました。こ 夏も決勝戦で敗れ、この悔し

かりの準決勝出場を果たし、

ることができ、今までとは

4組)は「準決勝に駒を進め

部長の塩谷龍生さん(3年

ることができました。2年連

◇個人ダブルス

上田陸翔 (1年8組)・染

となったからこそ、北信越大

会出場という結果を得られた

か一つとなり、連覇を達成す

では、昨年を超える結果を残

机の出場となるインターハイ

でるよう、引き続き頑張り

直喜温也・源聖悟 谷柊真ペア

(2年9

準優勝

県高校総体は5月から6月の期間に県内 個人出場の 各部、同好会、 選手たちが熱戦を繰り広げた。





笑顔の選手たち 位という結果となった。

大会を終え、 で優勝することができまし ずに泳ぎ、多くの個人種目 状態で挑むことができませ 年4組)は、「疲労が残っ も多くの選手がインター んでしたが、最後まで諦め くの種目で入賞し、1人で ていた人が多く、ベストな た。 北信越では1つでも多

【県高校総体結果】

す」と語った。 力を尽くして頑張ってきま イの切符が取れるように全

▼200E個人メドレー 200Eバタフライ

山本将仁(2年4組) 優勝・大会新

m平泳ぎ、男子50m自由形、

男子200m・400m個人 |

▼50m自由形 ◇男子 れ、本校水泳部は男子100 12日、金沢プールにて行わ

> · NOOE 平泳ぎ 100Eバタフライ 高井直人 越村徳郁(3年2組)7位 池岡飛鳳(3年9組)5位 越村航太郎(1年9組)4位 優勝・大会新

4位

▼100E自由形 ▼100E背泳ぎ 東方琉河(2年4組) 砂田昇哩(2年8組) 優勝・大会新 優勝 2 位

空 手

団体準優勝!

北信越

出場

きました。しかし、

まだ改善すべき点は

リーリレーも制し、総合2

部長の中川まおさん(3

レーリレー、400mフ

た、男子は400mメド

も大会新で優勝した。まメドレーにおいて、いずれ

▼200E背泳ぎ 100m平泳ぎ 高井直人(1年11組) 2 位

▼400E自由形

▼200Eバタフライ 中川まお

て下さった方々、本当にあり

語った。 切に一致団結し、全力で頑 張ります」と、意気込みを 大会では感謝の気持ちを大 がとうございました。北信越

できたと感じています。冬に

▼400E個人メドレー ▼400Eメドレーリレー ▼800Eフリーリレー ▼400Eフリーリレー 年4組)·池岡飛鳳·吉田 直人・砂田昇哩 砂田昇哩・高井直人・山本 越村航太郎・吉野太稀(2 吉田真沙斗(2年10組)8位 山本将仁・東方琉河・高井 優勝・大会新 男子 バスケット

シュートを打つ寺岡選手

将仁・東方琉河

▼®OOE自由形 中池菜緒(2年12組)

▼100Eバタフライ

及びませんでしたが、 を通して一人ひとりが成長 し、またチームとしても成長 11組)は「結果は目標に一歩 勝となった。 部長の水元健人さん(3年 今大会

スケットボール部は決勝で惜 育館等で行われ、本校男子バかけて、小松運動公園末広体 しくも北陸学院に敗れ、準優 ル競技は6月1日から5日に **県高校総体バスケットボー**

3 回戦 準々決勝

謝を忘れず、次の目標に向け

て頑張ります」と語った。

ます」と、決意を語った。 熱中して、冬こそ必ず優勝し 長し、バスケに対してさらに 向け心技体すべてにおいて成

憲法勝金沢63−91 扇志図(新潟)

ベスト8

う結果を得ることがで を合わせ、準優勝とい を合わせ、準優勝とい

> 決勝金沢0-5小学谷 準決勝金沢3-2桜

準優勝

【北信越大会結果】

越大会出場を決めた。

向田晴汰朗さん(3

-回戦 金沢 4-1

七 丘尾 (1年12組)

形で準優勝となり、北信 3名の選手は、男子団体

われ、本校から出場した

◇男子団体形 【県高校総体結果】

向田晴汰朗·渡辺佑泰

(1年2組)・川端壮馬

6月3日から4日にかけ

きます」と意欲を見せた。

のベストの形を披露してい

点を踏まえ、自分達 会では、今回の反省

県高校総体空手競技は

気合いの入った表情を見せる

選手たち

きをかけていきま す。そして北信越大

あるので、さらに磨

し金沢勤労者プラザで行

1回戦 金沢 89-81 佐

(皇)(長野)

【県高校総体結果】

空石川に敗れた。部長の杉浦部は、3回戦で準優勝校の航 くの方に支えていた 月さん (3年9組) 本校女子バスケッ 女子バスケット ただいた感

トボー

【県高校総体結果】

準決勝進出

鋭く攻め込む杉浦選手

思います。し

違った金沢を 見せられたと

かし、ここが

ゴールではあ



頂点を獲りま

め、選手権大 待に応えるた くの方々の期

会では石川の

力強い投球を見せる本川選手 かった。 良さん (3年10 で航空石川に敗 組)は「昨年の 勝とはならな れ、惜しくも優 主将の早瀬嵩

ります」と、熱い思いを ドを持ち、日本一を掴み獲 て金沢らしく、金沢プライ

3回戦 金沢11 2回戦金沢11-0伏見 語ってくれた。 【北信越地区高校野球県大会】 -1 余龍谷

覇はならず、惜しくも準 さん(3年8組)は女子 シングルスカルの総体連 けて、県津幡漕艇競技場 で行われ、本校の東奏未 全力を尽くします」と、 を向いた。 悔しい結果となりました。 女子シングルスカル 女子シングルスカル 【北信越大会結果】 【県高校総体結果】 東奏未 東奏未 準優勝



は、「多

比べると、1位との差は縮

も、相手が自分より上だと 世界の厳しさを改めて実感 負けてしまうという勝負の 自分がどれだけ成長して まりましたが、優勝できず は、リベンジできるように しました。北信越大会で

は6月4日から5日にか 県高校総体ボート競技

に、泥臭く戦います。そしはチーム全員で、攻撃的

準決勝 金沢 6-3小松天谷 導々決勝 金沢 2-1 遊学館

1-3 藍岩川

となった。リレーメンバーで

勝し、男子団体総合で2位

込みを見せた。

は 舟木宝月さん(3年11組)

【県高校総体結果】

4×400EJV-

舟木宝月、澤井克樹、

*4×100Eリレー

橋村碧奈(2年3組)

組)、森田澪耀

木宝月、安田信志(3年3

₹000€

▼100EH 安田綾乃

成田謙心(2年13組)、

安田綾乃

2年

が100m、森田澪耀さん

(3年10組) は400mと

▼100E 少男子

リレーで力走する森田選手

4×400EJU-

試合に臨み結束を強める選手たち

惜しくも敗れ、ベスト4進出 ボール部は準々決勝で星稜に

はならなかった。

10組)は、「私達が目標とし

部長の中嶋那奈さん(3年

2回戦

淾 2-2

県高校総体結果】

2回戦金沢0-3金天附

回戦金沢3-1 美附属

ていたベスト4には届かず、

0

ベスト8

2回戦金沢1-2金沢西

1回戦金沢2-0鹿西 男子バレーボール部

0 0

星泉錦

稜丘丘

等で行われ、本校女子バレー

れた。 張っていきます」と語ってく

◇女子団体

技は6月2日から5日にかけ て、野々市スポーツセンター

> 女子バレーボール部は、自分 の感謝を忘れず、これからも

◇男子団体 卓球部

たちで決めた目標に

に向けて頑

2回戦金沢3-0門

丘前

中やり通すことができまし くプレーすることを大会期間

2回戦金沢0-3金天附

回戦金沢3-2寺

全員で声をかけ、明る

◇女子団体

2回戦金沢0-3県主業

回戦金沢3-0北陸院

た。支えてくださった皆様へ

県高校総体バレーボー

信志、森田澪耀

8 窑

舟木宝月、澤井克樹、

優翔、森田澪耀

▼4×100Eコレー

成田謙心、舟木宝月、

▶棒高跳

杉林一輝山本時来光

₹000€

森田澪耀

[北信越大会結果]

工藤七海(1年12組)5位

ちで、最後まで諦めずに挑む

₩000E

高田勇輝 澤井克樹 森田澪耀

(3年11組) 7位 (3年11組) 7位

杉林一輝(2年4組)3位山本時来光(1年12組)優勝

▶棒高跳

4×400EJU-

は女子団体が3位、亀井琴葉

育館で行われ、本校の剣道部

さん (1年9組) がベスト8

組)、安田綾乃

5 位

組)、前田妃侶(1年11橋村碧奈、森琴海(2年2

組)、安田綾乃

8 11

となり、

北信越大会出場を決

ンバー一人ひとりが意地とプ

0 | 3

ライドで勝ちきりたいと思い

さを執念に変え、チームのメ

したが、北信越大会では悔し いう目標は達成できませんで

人ひとりが限界を超える気持

ことができました。北信越大

いた。

SOON

舟木宝月

800mでそれぞれ栄冠に輝

組)は「陸上部は、男女13種

400

舟木宝月

2位

窪田遼太郎(2年9組)4位

6組)、光山真央(2年14

2日から4日にかけて羽咋体

(3年11組) は

一団体優勝と

女子部長の尾蔵杏紗さん

県高校総体剣道競技が6月

橋村碧奈、向井美葵(3年

山本脩矢(2年5組)5位

部長の龍湖唯さん(3年6

目で北信越出場が決まりまし

た。3日間辛い場面でも、



会連続11回目の優勝と北信越 会となりました。全国で勝ち げで優勝することができまし ともに失点0と完勝し、9大 にが、まだまだ課題が残る大 大会出場を決めた。 場で行われた。本校女子ソフ 技は6月4日から5日にかけ 「ボール部は、 準決勝・決勝 て金沢市専光寺ソフトボール 1組)は「周囲の支援のおか 部長の小西陽菜さん(3年 県高校総体ソフトボール競 準決勝

學次勝 金沢 5-2 福井商業(福井) 準決勝金沢2-0 一回戦金沢7-0茶器(長野 勝余20-5啓 新(福井) 幡

万々に恩返しができるように

にこだわり、支えて下さった

上がるために、自分たちの甘

26日から28日にかけて県陸上

ず、自分がしてきた努力を信

400EI

5位

トラック

3 2 2 位 位

フィールド

じて戦い、インターハイを目

会では感謝の気持ちを忘れ

県高校総体陸上競技は5月

投部は、男子4×100mリ 現技場で行われ、本校陸上競

指して頑張ります。応援よろ

しくお願いします」と、

▼4×100Eリレー

勝田優翔(2年2組)

4 位

◇女子

4×400mリレーで



き締めた。

【県高校総体結果】 星

金学人附



激しく打ち合う亀井選手(右)

◇女子団体

淾

5

4

星七飯

1 0 0

本数負け)

〉男子団体

淾

0 3

3 1

七錦

尾丘

県高校総体結果】

北信越大会結果 ベスト8

なった。

部長の宮本泰志さん(3年

市工業に敗れ、ベスト8と は、2回戦で準優勝校の金 われ、本校ハンドボール部 て金沢市中央市民体育館で行

◇女子団体 金沢 4-0 富北部(富山) **淾 0−0** 2 | 0 丸墨 薫製(新潟) (長聖(長野) 岡(福井)

優勝旗を手に笑顔の選手たち 背負い投げで攻める金谷選手(下)

越に出場を果たした選手 ませんでした。個人で北信

れ、上位大会には繋げられ 準優勝を果たした。 男子団体はベスト8、女子 県立武道館で開催された。 月2日から4日にかけて、 校に力の差を見せつけら 1組)は「男子団体は優勝 団体は1年生のみの布陣で 県高校総体柔道競技は6 部長の金谷悠さん(3年

分達の課題を見つけました。 とが出来ませんでしたが、自いました。決勝戦では勝つこ 年8組)は「1年生のみで挑 頑張ってほしいと思います」 んだ女子団体戦でしたが、一 と語り、大西いろはさん(1 人ひとりが役割を果たし、闘 一つでも多く勝てるよう

つかんだ北信

切

淾

0-5

鶴

来

大西いろは

3 位

ベスト8

▼57 kg 級

▼63 kg級 (1年8組) 3位

大河内結衣(1年10組)3位

県高校総体結果】

◇男子団体

北信越大会でベストを尽くし 2回戦

▼70 kg級

中野里緒菜(1年13組)3位

てきます」と、 さわやかに

1 太聖美業 ▼66 kg級 ◇女子団体 ▼100㎏超級 ▼100階級 丸田大道(1年8組)5位 室木陽幸(1年13組)7位 島岡拓歩(1年3組)5位

▼48 kg級

決勝 準決勝 金沢 3-0 航空川 回戦 金沢 1-0 金子附

2回戦 金沢 0-2 新澤 (新潟)

ベスト8

◇女子団体 【北信越大会結果】

金沢 0-3 津 幡 準優勝

◇女子個人

▼48 kg級

ベスト8

ストの

れた。ます」と、決意を語ってく

技が6月2日から5日にかけ 県高校総体ハンドボール競 ゴール際の攻防を 繰り広げる選手たち けて突き進んでほしいです」 場は叶いませんでしたが、ど 9組)は「今大会は自分たち やってきた練習と今回の試合 た。後輩たちには、今まで の目標であった北信越大会出 で得たものを糧に、目標に向 の試合も全力を出し、楽しく プレーすることができまし

【県高校総体結果】

と、エールを送った。

2回戦 金沢 19-50 金子業 ベスト8

各部の記 録

バドミントン部

弓道部

◇女子団体 ◇男子団体 予選

準 決 勝 選

13中/40射

9 14 中 11 40 40 位 射 射

◇県高校総文 「高校生の芸術展」

彩(3年2組)佳作

◇全国高校放送コンテスト

徳田愛夕(3年7組)入選

少林寺拳法同好会

◇女子団体演武

探った。

部では新図書館を取材し、

約3万冊の本が並び、

国内でも有数の規模を誇る石川県立図書館は今月、金沢市

な空間が広がり、おしゃれなカフェやさまざまな体験・交流コーナーも併設。 小立野に移転オープンした。建物の中には、古代ローマの円形劇場を思わせる巨大

新聞

会いや体験によって、人生の ば、思いもよらない本との出

校〇

ーページをめくることができ

本を読むだけにとどまらない、「知の殿堂」の魅力を



「本をめくる」をイメージした外観

ユニークな椅子が数多くある

クの種類を聞くと、水系が となった。購入するドリン 揚げ、3位はソースかつ丼

はオムライスで、2位は唐 人気を聞く項目では、1位

売店人気ランキング

(5位まで)

断トツの1位で、2位の炭

1位 オムライス

2位 からあげ丼

4位

5位

2位

3位

4位

5位

1位

4位

5位

皆さんにぜひ読んでほしい

にすることができたので、

1位 水系

3位 ソーツかつ丼

鶏マヨ丼

豚焼肉丼

炭酸飲料

紅茶系

スポーツ飲料

コーヒー系

チョコパン

メロンパン

クリームパン

しぶりで、かなり苦戦しま たため、記事を書くのは久

した。苦労の末、

何とか形

いちごミルクパン

メープルキャラメルパン

の記事を担当しました。前

今回の記事作成では多く

回は「主張」を担当してい

酸飲料を大きく引き離

局校生のヘルシー志向を感



にある旧図書館が老朽化し手 同図書館は、 金沢市本多町

狭となったことから、金沢大 のページをめくったようなデ タイル張りのパネルとガラス 学工学部の跡地である小立野 が折り重なり、建物全体が本 に移転、新築された。外観は

特に、この図書館で特徴的

アイス度

かったのが「アイス」という

の」を聞いたところ、

一番多

購買に置いてほしいも

答え(73人)で、夏場に冷た

SOFOLD NOTES

棚が配置さ 囲むように本 の吹き抜けを ている。 ザインとなっ 内部は中央 のついた「半個室」、ブラン コのような椅子まであり、 なのは、多種多様な閲覧席 の数なんと約500席。この デスク席やソファ席、

そ

を通じてアンケートを行

等も販売されているため、ぜ

は食べ物のほかにも、 とが明らかになった。購買に いものを食べたい人が多いこ

、約620人から回答を

た。それによると、「購

癒されるカウンターに足を運 ひ、優しいスタッフの笑顔に

んでみてはいかがだろうか。

33票

31票 23票

22票

19票

167票

115票

56票

48票

30票

70票

56票 51票

41票

36票

で感想を聞かせて

部長 井上 将也(

2年11組) 方さい。 号よりも皆さんに

月にグーグルクラスルー を探るため、新聞部では5 扉

購買に対する生徒の意識

カフェも併設されているた 中から、自分のお気に入りの にくつろいで楽しむこともで 場所を選ぶのも楽しそうだ。 め、借りた本をコーヒーと共

と答えた生徒は、 58%、2年生が70%、

は99%に上った。

5種類の弁当メニューの

買を利用したことがある

れ、広い館内

で迷わないよ



別に図書が並べられ、円形の

るような構造になっている。

である。

がるほど購買の利用率は増えており、改めて購買は金高生

にとって無くてはならない存在であることが分かった。

購買の弁当の1番人気は「オムライス」だった。学年が上

新聞部が全学年対象に行ったアンケー

ト結果によると、

弁当の

ĺ

気はオムライス

DE LEGI

ない本との出会いが演出され 通路を巡るうちに、思いがけ いる。「生き方に学ぶ」「暮ら ごとのゾーン分けがなされて

加賀五彩を用いた方角

んだ知識を実際に活

書館に足を運んでもらえれ なくても、まずは一度この図 本庄俊毅さんは「目的は特に 県立図書館経営管理課主事の 言では語りつくせない。

しを広げる」等の12のテーマ

円形の本棚に囲まれた圧巻の大空間



ているのだ。 用できるコーナ

も設置され

いと願っている。

ターやレーザーカッ ス」、3Dプリン

-マ別に並べられた書籍 り、キッチン付きの る。さらに体験や交 流活動を重視してお 切り遊ぶことができ 場があり、子供たち が体を動かして思 「食文化体験スペ

ターが利用できる モノづくり体験ス ース」等、本で学



思い切り遊べる「こどもエリア」

ると思います」と、私たちに ウム(年輪)のように成長し 呼びかけてくれた。 続ける知の拠点であってほし 愛称の難しさはさておき、 石ビブリオバウム」である。 は、インパクトのある「百万 ちなみにこの図書館の愛称



とても回り切れず、魅力も

この巨大図書館は一日では

図書館の魅力を紹介する スタッフの方々

> に進出した。大学 会でエースとして

卒業後は ベスト8

別プログラムとなっている。

なっている。松田選手は

か11月に投球を行う予定と

今後の見込みでは、10月

ください」と、弾んだ声

一後輩の皆さんも頑張って

でメッセージを寄せてく

め、現在はリハビリ中心の特 月にじん帯の手術を受けたた

全国高校野球選手権石川大

松田投手は3年生の時、

歌の登記に回じて受力

球がスカウトの注目を集め、

ドジャースとの契約に至った。

ンの翻訳機能で乗り切って

し、そこは「スマートフォ

コミュニケーショ

ンだそうだ。しか

イトとの英語での

るのが、チームメ 中で、唯一苦労す

いる」(松田選手)らしい。

ただし、松田選手は昨年7

セージと写真をもとに、その活躍を紹介していく。

力を続けている。新聞部では、松田選手から送られたメッ し、秋頃の登板というスケジュールに向けて、現地で日々努 人とマイナー契約を結んだ松田康甫さん(23)は4月に渡米

本校野球部OBで、米大リーグのロサンゼルス・ドジャー



ロッカールームで、チームメイトと 笑顔を見せる松田選手(左)

後一時まで、 グラウンド練

朝8時頃~午 ルに滞在し、

いる。

天候や施設

ングを行って 習やトレーニ

今年1月、契約報告に 本校を訪れた松田選手(左)

の環境も良い

をさせていただきました。非 るという、とても貴重な体験 常に壮観で、たくさんの工夫 オープンする図書館を取材す 記事作成に当たり、新しく 前山 陽一(2年2組)

生の入部もあり、

に進められました

くあり、先輩方にも迷惑を す。拙い文章もあると思い ように頑張りたいと思いま からはもっと素早くできる かけてしまったので、次回 できました。未熟な点が多 が、楽しく作業することが 新聞制作は初めてでした

編集後 記

かと思います。ぜひ、読ん 分自身がまだまだ未熟だと 痛感しました。しかし、前 い新聞になったのではない して、新聞の作り方の指導 今回の新聞作成は新1年 したが、自 読みやす スムーズ 先輩と 内容を盛り込むことができま ひ一度は訪れてほしいと感じ が詰まった図書館なので、ぜ ラックス導入等、さまざまな よるアンケート結果や女子ス ました。他にも、全校生徒に

をしようとしまり

生徒でにぎわう昼休みの購買

水田 大喜(2年2組)

今回の金高新聞制作で

ますが、楽しんで読んでい

ただければ嬉しく思います。

栞汰(1年3組)

みであるし、自分達もこれか を進めることができた。新入 作。取材や原稿の執筆等で忙 を迎えて臨んだ今回の新聞制 部員のこれからの成長も楽し が協力することで、円滑に事 しかったが、2年生と1年生

らもっと成長していきたいと 学年が変わり、新たな仲間 いです。 た。次号では、さらに力を 事に終えることができまし 多く大変でしたが、先輩や は、自分の担当する部分が 上回るクオリティーにした 入れ、今回の新聞を大きく 問りのサポートにより、無

浩登(1年4組)

蓮(2年6組)

思う。 窪田